

# 幼小学部だより



第 11 号

## 2021年が始まりました！

1月15日、冬休みが明け、元気な子どもたちの声が校舎に戻ってきました。今年の冬休みは、新型コロナウイルスの影響もあり、なかなか帰省や旅行などできず、静かに過ごしたご家庭が多かったのではないのでしょうか。この状況が早く落ち着いて、思う存分遊んだり、やりたいことができるようになってほしいですね。

さて、これから3月までの学校生活は、1年間のまとめや、次の学年に向けて準備をする大切な期間です。みんなで力を合わせて乗り切っていきたいと思います。引き続き、体調管理や規則正しい生活、宿題への取り組み等、ご家庭のご協力をお願いいたします。

### 冬休みの思い出

幼稚部では、一人ずつ、冬休みの絵日記と作品を発表しました。お家の方と過ごした楽しそうな思い出や、一生懸命作った作品の様子が伝わってきました。

### 幼稚部



## 小学部

小学部では、冬休みに取り組んだ宿題や作品、研究の発表をしました。工夫したところや頑張ったことなどを説明したり、友達の発表を聞いて質問をしたりすることができました。



## 2月行事予定

- 1日(月)〈小〉一日体験入学
- 2日(火)〈小〉児童会役員選挙
- 3日(水)〈幼〉豆まき会  
〈小〉3年校外学習
- 4日(木)〈小〉6年修紅交流
- 5日(金)〈幼〉合格発表
- 12日(金)第3回PTA理事会役員会
- 19日(金)〈小〉入学説明会
- 22日(月)〈幼〉入学説明会・体験入学
- 24日(水)〈幼小〉体重測定
- 25日(木)〈小〉学習成果発表会
- 26日(金)〈小〉春休み前集会

※10日に予定していた、〈幼〉親子そり教室、  
〈小〉雪上教室、〈小〉校外学習は、感染症予防  
ため中止になりました。



感染症に気を付けましょう！

いろいろな感染症が流行する時期です。  
手洗い・うがい・マスクの着用  
を心がけましょう。

